

Pour publication immédiate

DÉCONFINEMENT ET RÉOUVERTURE DES COMMERCES

La mairesse de Saguenay salue la décision de Québec

SAGUENAY – 28 AVRIL 2020 – L’annonce du gouvernement du Québec de relancer une grande partie de l’économie régionale et provinciale, avec le déconfinement de plusieurs secteurs, réjouit la mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron.

Le premier ministre du Québec, M. François Legault et le ministre de l’Économie, M. Pierre Fitzgibbon, ont confirmé mardi la réouverture des commerces de détail (ayant une entrée à l’extérieur), la reprise des activités des manufacturiers et l’ensemble du monde la construction au cours des prochaines semaines.

Québec met en place un guide afin pour que cette relance se fasse correctement afin d’éviter de perdre le contrôle sur la propagation de la COVID-19.

« C’est exactement ce que j’espérais du gouvernement. Il a mis en place des guides afin de permettre aux entreprises, qui peuvent initier le mouvement, de renouer avec le fondement de leur existence, soit de faire des affaires. Il s’agit d’une excellente nouvelle », a soutenu la mairesse de Saguenay.

Cette annonce redonnera un peu de souffle à certaines de nos entreprises, qui pourront se remettre en marche après avoir été en pause durant plus de six semaines.

« Ces entreprises, ces employeurs, ces employés et même leurs clients auront la possibilité de démontrer qu’avec de la discipline et en observant les règles et les mesures sanitaires, on peut tout de même opérer. À nous de tracer la voie pour que le reste des entreprises de notre ville et de notre région puissent à leur tour rouvrir », ajoute Mme Néron.

Source : Stéphane Bégin, conseiller en communication et relation avec les médias au cabinet de la mairesse de Saguenay 418-698-3000, poste 1010 ou 418-540-5868